

「思い通り死にたい」 家族の腕の中 穏やかに…



【ロサンゼルス共同】脳腫瘍で余命わずかと宣告され、「尊厳死」を選ぶと言っていた米西部オレゴン州の女性ブリタニー・メイナードさん(29)が予告通り1日、自殺で医師から処方された薬を服用し死亡した。米メディアが1日報じた。

米女性、自宅で服薬

【ロサンゼルス共同】脳腫瘍で余命わずかと宣告され、「尊厳死」を選ぶと言っていた米西部オレ

ゴン州の女性ブリタニー・メイナードさん(29)が予

告通り1日、自殺で医師から処方された薬を服用し

死亡した。米メディアが1日報じた。

決心変えず「尊厳死」

安楽死 欧州で合法化も

【ロサンゼルス共同】「思い通り死にたい」と主張した。同紙によると、過去約20年間のメイナードさんは活動を支持していた尊厳死を推進するグループのスポーツマンズ、メイナードさんが自宅の寝室で、家族らする人たちの腕の中で穏やかに亡くなったと述べた。10月に動画サイト「ユーチューブ」で公開されたメイナードさんの映像は、900万回以上のアクセスを記録。英紙アリーテレグラフなど、米国メディアもメイナードさんの死を詳報するなど大きな反響があつた。メイナードさんは「こんな日」、交流サイト、フェイスブックのページに「愛する家族、友だちよろしくなる。世界は美しい」と。旅はいつも私の最高の教師だったなどと書き込んだ。教育の修了書を持つメイナードさんは不バールの孤児院で勉強を教えるなど、世話を書いた女性ブリタニー・メイナードさんを支援する団体「コンパーション・アンド・チャイシズ」提供、2013年撮影(AFP=時事)

界中を精力的に旅していた

という。

メイナードさんは1月に

オレゴン州で初めて法的に

余命半年と宣告された。

これまで住んでいたカリフォ

ルニア州のロサンゼルス・タイムズ紙は社説で「オレゴン州に倣い

末期患者苦痛を伴わずに生を終

い。

尊厳死を認める法律を制定した。

服用して亡くなった。こうした医

師の行為が合法化されているのは

オレゴン州のほかバーモント州や

ニューメキシコ州など。カリフォ

ニア州のロサンゼルス・タイム

ズ紙は社説で「オレゴン州に倣い

尊厳死を合法化、ベルギーが

20年に続いた。フランスも5年に

尊厳死を認める法律を制定した。

スイスでは医師が薬物を処方

死を選択した患者自らが使用する

「自殺助手」が定着。英国では

患者の意思で延命装置を停止する

ことが認められている。ボーラン

ドやドイツでは合法化されていな

い。

【ロサンゼルス共同】「思い通り死にたい」と「尊厳死」を争うことを許可すべきだ」と主張した。同紙によると、過去約20年間のメイナードさんは活動を支持していた尊厳死を推進するグループのスポーツマンズ、メイナードさんは医師から処方された薬を服用し死にした。米メディアが2日報じた。

米国では反対派が「自殺を助長

りに死にたい」と「尊厳死」を争

うとしている。一方で、尊厳死を認める派が「自殺ではない。自殺だった

</